

## 40 Jahre Kinderkrippe „Am Lindenberg“



Am Samstag, dem 26. November 2022, wurde in die Kinderkrippe „Am Lindenberg“ eingeladen, um das 40-jährige Jubiläum der Einrichtung zu begehen und gleichzeitig auf Weihnachten einzustimmen.

Zahlreiche Kinder kamen mit ihren Eltern bzw. Großeltern. Auf der festlich geschmückten Diele fand eine herzliche Begrüßung durch das Team und die Leiterin der Krippe, Gabriele Günsche, statt. Gemeinsam wurden Weihnachtslieder gesungen und dazu mit kleinen Glöckchen geklingelt.

Anschließend hatten alle die Möglichkeit, im Haus verschiedene Angebote wahrzunehmen. So befand sich im unteren Bereich ein kleines „Museum“ (Bild), mit Spielzeug, Spielen und Büchern, die vor 40 Jahren in den Kindereinrichtungen oder Kinderzimmern zu finden waren. Es lud die Kinder zum Erkunden und Spielen ein, und bei so manch Erwachsenen wurden Kindheitserinnerungen geweckt. Zahlreiche alte Fotos zeigten zudem die Geschichte der Einrichtung.

Dank der Unterstützung der Eltern befand sich im Haus auch ein weihnachtliches Café mit leckerem Kuchen, Torten und Gebäck, das zum Verweilen und regem Austausch von Erfahrungen einlud. Außerdem hatten die Fachkräfte der Einrichtung ein nostalgisches Kino vorbereitet, in dem für Groß und Klein mit einem Projektor das DEFA-Märchen „Hänsel und Gretel“ präsentiert wurde. Dazu gab es selbstverständlich Popkorn für alle Kinobesucher.

Die anderen Räume der Einrichtung wurden kurzerhand in kleine Bastelstuben verwandelt, in denen Windlichter, kleine Baumanhänger und Apfelmännchen gebastelt werden konnten. Eine kleine Schminkstation rundete das Ganze ab und erfreute sich großer Beliebtheit bei den Kindern.

Die Zentralküche unterstützte das Fest mit ihrer Waffelbäckerei, wofür sich die Kinderkrippe „Am Lindenberg“ sehr herzlich bedanken möchte.

Das sehr gelungene Fest wurde mit einem kleinen Laternenumzug mit Gitarrenbegleitung und Gesang beendet.

**Das gesamte Lindenbergteam hatte große Freude beim Ausrichten des Jubiläumsfestes und möchte sich auf diesem Wege noch einmal für die zahlreichen Gäste und die großartige Unterstützung bedanken!** /Denise Hellmund, Kinderkrippe „Am Lindenberg“